



Bupati Mamuju Secara Resmi Lantik Delapan Pejabat Kepala Desa

MAMUJU, Terbitsulbar.com - Bupati Mamuju Sitti Sutinah Suhardi secara resmi melantik delapan orang pejabat kepala desa (Kades) di Kantor Bupati Sementara, Rujab Sapota, Anjoro Pitu, Mamuju. Selasa (20/4/2021).

Dalam kegiatan tersebut, Sutinah Suhardi mengatakan, Pejabat Kades harus selalu bersinergi dengan berbagai pihak untuk segera menyiapkan proses pemilihan kepala desa.

“Tugas utama yaitu mensukseskan pelaksanaan pemilihan kepala desa, serta melakukan agenda-agenda yang ada di desa,” kata Sutinah.

Sutinah juga berharap, agar para pejabat Kades bisa menjaga harmonisasi antara warga desa dalam proses Pilkades nanti. Mampu menciptakan Pilkades yang damai.

“Tolong dalam pelaksanaan pemilihan kepala desa nanti jangan ada masalah, kemarin pemilihan bupati tidak ada masalah,

saya tidak mau cuma level desa ada orang baku parang. Jangan seperti itu," jelasnya.



Di kesempatan itu, Sutinah juga tidak menginginkan, para pejabat Kades berlaku sewenang-wenang dalam memerintah.

"Jangan bapak ibu setelah dilantik jadi mumpung. Jangan karena menjabat semau-maunya. Saya tidak mau penggantian perangkat kepala desa hanya karena pejabat kepala desanya tidak suka. Boleh diganti dengan melihat kinerjanya, kalau kinerjanya tidak bagus dan tidak mendukung program-program pemerintah, boleh diganti," tuturnya.

Bupati perempuan pertama itu berharap dalam pelaksanaan Pilkades nanti, pejabat Kades untuk selalu mengingatkan kepada para calon yang ikut kontestasi dan pendukung calon agar menerapkan protokol kesehatan pencegahan penyebaran Covid-19.

Berikut Nama-nama Pejabat Kepala Desa yang dilantik

Kecamatan Tommo

I Nyoman Suratnya sebagai PJ Kades Tommo
Murda Pratiwi sebagai PJ Kades Tammejarra
Ir M Yusran sebagai PJ Kades Cappaloga
Kahar sebagai PJ Kades Tamemongga

Kecamatan Sampaga

Rusdi Spd sebagai PJ Kades Tanambuah
Andi Abraham Baso PJ Kades Kalonding
Suherman sebagai PJ Kades Sampaga

Ramli sebagai PJ Kades Salubara'na. (*Ts)